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    2022 年 9 月 第 29 回 本町だより 

☆ ☆☆☆☆☆ 理事長報告・挨拶 ☆☆☆☆☆☆ 

田中粋人理事長 

本町商店街振興

組合を立ち上げて、

早 7 年という月日

が流れました。私

は豊川で生まれ育

ち、高度成長期に

活気のあった昭和の商店街の賑わいも見ながら、バ

ブル崩壊後ぐらいからの衰退してしまう様も見て

きました。本町商店街設立前の豊川駅前は、古びた

木造建築が立ち並び、今にも落ちそうな瓦屋根、賑

わいを失って四半世紀ほど経ち、半分以上のお店が

シャッターを下ろした状況でした。皆様ご存じのよ

うに、豊川駅前は日本三大稲荷の一つ、豊川稲荷を

中心とした観光地として古くから成り立ち、お正月

には商売繁盛を祈願する初詣客で大賑わいになる

場所でした。 

しかし、そんな時代でも外から参拝に来られた方

から、土産物は特別個性もなく、食べ物も高い、ま

ずい、遅いの三拍子に、愛想まで悪いと言われたの

を覚えています。こんな実態があったことも原因な

のか、年々と訪れる参拝客、観光客も減少してしま

いました。 

そんな中、今では主催者団体も解散し、幻のイベ

ントになりましたが、「いなり楽市」という当時の

商店街の後継者世代が集い、企画立案して賑わいを

創出しました。私は、同級生と手作り人力車を製作

し、イベントに合わせて無料運行で協力したのです

が、人力車に来街者を乗せることで、乗車時間の間、

直接触れ合う機会になり、いろいろなご意見・ご要

望を聞け、大変参考になりました。人力車の車夫を

十数年続け感じたものは、このイベントに来られる

人は、商店街にお金を落としていないこと。賑わっ

ているようですが、お金を使う場所がありません。

地元の学生がダンスや吹奏楽といった発表の場と

して使うのは、地域として非常に良いのですが、経

済効果が乏しければ、時間と体力を使ってイベント

として継続することができません。地域のボランテ

ィア達頼りのイベントでは、持続性が伴わなくなっ

てしまいます。いなり楽市も、賑わいが創出されて

いた素晴らしいイベントでしたが、やはり担い手不

足が原因となり、幻のイベントとして終了してしま

いました。 

私は、いなり楽市の経済効果の課題が見えていた

ころ、店主たちの生活も豊かになる活気があって、

賑わう商店街を作りたいと思いました。そして、す

でに解散していた西本町商店街の場所から、豊川駅

の玄関口の寂れた景観をなんとかすること。そして、

そこから地元の人が気軽に触れ合う商店街を立ち

上げたいと思ったのが 7 年前になります。本町商店

街は、解散した旧西本町商店街跡地から、西も東も

線を引かず、東本町エリアも巻き込んで本町商店街

としてスタートしました。本町商店街立上げと同時

に、まずやりたかったのが今年で第８回目となる本

町ナイトです。これは、参加者の方にお金を使って

頂くのが前提で、さらに新旧のお店を知ってもらえ

る食べ歩き、飲み歩きイベントになります。イベン

トの時にだけ儲かってもらうのではなく、イベント

という機会に地域のお店を知ってもらい、まちのリ

ピーターを増やして日常的に賑わうことを狙った

イベントとなります。 
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この本町ナイトだけは、新型コロナウイルスの影

響を受けながらも、運が味方に付いているのか、対

策を万全にすることで、中止にすることなく毎年続

けてくることができました。その後、ペイペイを街

中に導入する動きや 3商店街合同で行っているほい

とも祭など、あたらしい風がこの豊川駅前に吹くよ

うにと考えて実施しております。SNS の書込みなど

時代のニーズと変化に対応し、今後も本町商店街を

個性あるまちへ導いて行けるよう努力します。引き

続きご支援ご協力賜りますよう宜しくお願いしま

す。 

☆☆☆☆☆ 杉本会員挨拶 ☆☆☆☆☆ 

ホテルクラウンヒルズ

豊川の杉本です。 

豊川に来て約 2 年が経

とうとしています。コロ

ナ禍の厳しい状況の中

での赴任後、少しでも本

町商店街が盛り上がればと、宿泊と飲食がセットに

なった宿泊プランの販売開始など、近隣の飲食店に

ご協力いただき大変感謝しております。 

昨年から始まった YORU MO-DE は開催以降、季節

ごと行っており、行く度に活気があり賑わいが増し

てきていると感じます。 

ホテル宿泊者も少しずつ増えてはいますが、インバ

ウンドを受け入れていた頃とは比べものになりま

せん。訪日外国人観光客が制限なしでの入国はまだ

先のようですが、本格的に受入れが再開される事と

同時に地域の活性化を切に願っております。 

 

☆☆☆☆☆ 赤土会員挨拶 ☆☆☆☆☆ 

CINQUE の赤土です。猛暑に

急な雨と不安定な天候に加え、

新型コロナウィルスの感染者

の増加と、なかなか思うように

いかずもどかしい日々が続い

ています。ですが、各地のイベ

ントやお祭りなどが今年から

再開されている所が多く、少し

ずつではあるものの日常が戻

ってきているのではないかと

感じています。まだまだ先が見えない日々が続きま

すが、１日 1 日を大切にしていきたいと思います。 

☆☆☆☆☆ 安藤会員挨拶 ☆☆☆☆☆ 

こんにちは！炎やの安藤

です。コロナ第 7 波の真っ

只中ではありますがこれ

までの様な行動制限もな

く通常営業をさせていた

だいております。豊川駅周辺ではヨルモウデ・本町

ナイト・ほいとも祭等、各種イベントを企画してい

ただいておりますので感染対策を十分に取りなが

ら賑わいを取り戻せるようにがんばっていきまし

ょう。ただ客足は戻りつつありますが飲食店にとっ

ては、ウクライナ侵攻や円安等々の影響により原材

料高騰・不足により依然として厳しい状況が続いて

おります。みなさんと共に乗り切っていきたいと切

に願っております。 

 

☆☆☆☆☆  連絡事項  ☆☆☆☆☆ 

● ほいとも祭実行委員会 

日時 9月9日(木)15:00 場所 会議所 

● 本町ナイト 

日時 9月7日(水) 

● YORUMO-DE  

日時 9月16(金)17(土) 18:00～22:00 

● ほいとも祭 

日時 10月16日(日) 

 

 

 

ご協力宜しくお願いします。 

 


